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感謝の心で絆を深め地域社会に貢献しよう◉ 会長スローガン



地区アクティビティ・スローガン
「光と愛を」

地区ガバナー・スローガン
「感動を！地域と共に We Serve」

会長テーマ
「希望あふれる 未来に向けて We Serve！」

会長スローガン
「感謝の心で絆を深め 地域社会に貢献しよう」
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認証60周年を迎えるこの年に、クラブメンバーの皆様には多方面にわたり大変なご協力を頂きまして大過なく
クラブの運営ができ、その任期を終えることができました。本当に厚く御礼を申し上げます。ありがとうござい
ました。
年度初めの運営方針として 1）絆を深める、 2）地域社会に貢献できるアクティビティの実施、 3）7名の会員
増強、 4）会員の資質の向上、という 4つの目標を掲げてこの一年スタッフと共に走り続けて参りましたが、改
めてしっかり総括し、次年度に引き継ぐことが大切であると考えております。
今期の成果としては、認証60周年の記念大会を開催し、その記念事業として映画「たたら侍」の支援、また、
青少年健全育成基金への100万円の献金、および懸案であった尾道LCと友好クラブの絆を結ぶことが出来ました。
アクティビティとしては、例年の中学校野球大会や小学生バスケットボール大会の開催の他に、「松江ライオ
ンズクラブとあそぼう」というイベントの開催、献血活動の実績のさらなる進展と、大野さんのご母堂様による
献眼の実現、熊本地震への募金活動を行い、クラブ内でも義援金を募り被災地のクラブに送付する予定です。ま
た、新規事業として、国際平和ポスターコンテストに参加し、松江三中美術部のメンバーに参加いただき次年度
以降への足がかりもできました。
会員増強については、目標の「 7名の会員増強」は達成できず、 5名の入会にとどまりました。それでも、交
代会員による入退会はありましたものの、実質的にはドロップがゼロという結果を本当にうれしく思っておりま
す。また、会員増強に対する積極的取り組みとして、新会員候補者を集めて交流会を開催し、 2名の入会に結び
つきました。
クラブの運営については、今年度より本格運用しているE-DESKの活用、また10名の幅広いジャンルのゲスト
スピーカーのタイムリーな話題や情報提供により、メンバーのお役に立てたのではないかと自負しております。
そのほかにも、336-D地区年次大会および336複合地区年次大会とも当地松江での開催また、福岡国際大会に
も30名あまりのメンバーが参加予定で、LCを大きく俯瞰できる良い経験ができるのではないかと思います。
以上の成果として、地区年次大会において「総合優秀クラブ賞」また「献血優秀賞」を頂くことが出来ました。
メンバーの皆様には大変なご協力を頂きましたが、反面では多大な負担をおかけしたのではないかと反省も致し
ております。次年度はそのご恩に対し、少しでもクラブに貢献できますよう努力をする覚悟であります。
この一年、本当にありがとうございました。

会長退任のご挨拶

第60期会長

L.古志野 功



私の都合で、年度途中の10月から、例会をはじめ諸行事をすべて欠席し、また
次年度の役も辞退させていただくこととなり、古志野会長をはじめ関係各位に多
大なご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。
昨年 3月に民事再生の申請をした株式会社島根県農協印刷の事業を、新しく設
立した株式会社クリアプラスに11月 1 日付けで譲渡を受け、雇用を継続しスター
トしました。私は一役員の立場ですが、51名の従業員とともに再建にむけて一所
懸命頑張っているところでございます。半年が過ぎ、状況も様子も、詳細まで一
通り把握し、会社自体も落ち着きを取り戻しつつありますが、まだまだスタート
したばかりです。
引き続き、しばらくの間お休みさせていただきますことを、会員の皆様にはご
理解賜りますよう、お願い申し上げます。

第二副会長
L.渡邊　学

第二副会長退任のご挨拶 

時がたつのは早いもので、気が付けば退任となりました。この一年、大変有意
義な時間を過ごすことができましたことを感謝申し上げます。さまざまな行事へ
参加させていただき、多くの方々との出会いの場をいただいたことは、私にとっ
て貴重な財産となりました。特に、60周年記念式典での司会進行は、緊張の連続
でしたが、今となっては良い思い出の一つとなりました。また、クラブ内に於い
てメンバーの皆様と接する機会も多く、様々なご指導をしていただいたこと、激
励のお言葉をいただいたことは非常にうれしく感じると同時に学ぶべきことも多
くありました。松江LCの幹事を経験させていただき本当に良かったと思います。
また、多くの方々に助けていただき、お世話になった一年でもありました。
古志野会長、佐々木会計には幹事経験を活かした的確なアドバイスをいただき、
時には実務的なフォローもしていただきました。門脇LT、高橋TTには頼りない
私を温かく見守っていただきました。各委員長様には活発な委員会活動を実行し
ていただきました。会員の皆様には各行事に多くのご協力をしていただきました。
そして事務局の山根さんには日々の業務を完璧にこなしていただきました。皆様、
本当にありがとうございました。
この一年の経験を糧に、今後の人生、ライオンズ活動に精進することを誓い、
退任のご挨拶とさせていただきます。

幹事
L.池尻　悟

幹事退任のご挨拶 

本年度、60周年という大切な節目の年に、古志野会長の元で会計を務めさせて
頂きました。本年度は、前述した60周年式典を始め、地区年次大会、複合地区年
次大会、福岡国際大会、各クラブ周年と様々な行事が目白押しで、金銭の出入り
も激しく、例年とは違った流れの年でした。拙いなりにも、会長、幹事、情報財
務の皆様のご指南を受けながら何とか切り抜けられ、ほっとしております。
「伝統と歴史ある、松江LCの名に傷をつけぬよう、大切な会費を管理し、時代
に沿った効率化を図ると共に、皆様のお役に少しでも立てるよう務める」と、年
度初めに誓いましたが、なかなか実行することが出来ず、反省しきりです。
しかしながら、この経験を今後のライオンズ活動に活かし、邁進していきたい
と思います。一年間拙い私を支えて下さった皆様に感謝申し上げ、退任のご挨拶
とさせて頂きます。ありがとうございました。

会計
L.佐々木幸美

会計退任のご挨拶 
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LTの役目をライオンズ必携で見ると「クラブの財産及び備品管理の責任と例
会でのそれら備品の配置。そして会場の秩序維持と出席者の適切な着席の留意」
と記してあります。以上のことを一年を振り返り自分が出来たかどうか自問自答
してみると甚だ自信が有りません。古志野会長をはじめとする 3役の方、山本計
画委員長をはじめとする計画委員会の方々そして事務局の山根さん、スタッフの
方々。いろいろな方に助けていただいてやって来れた一年でした。例会が終わる
毎に24分の◯回が終わり、あと◯回と、残りの例会の数をいつも数えていました
が、現時点であと 3回の例会を残すだけとなりました。この時期になってから「あ
あすれば良かった」等と周りが見えてきて欲が出る始末です。
皆様には例会進行上での言い間違え等でいろいろとご迷惑をかけて申し訳あり
ませんでした。今後は、この一年の貴重な経験を今後のクラブ活動に活かしてい
くつもりですので何卒宜しくお願い致します。一年間ありがとうございました。

ライオンテーマー
L.門脇　泰

LT退任のご挨拶 

今期TTを拝命頂いていた高橋です。この役目をお受けするにあたり、この一
年間どのような方針で過すのかを私なりに考えてみました。ドネーションを気持
ちよく協力頂くこと、例会に来る事が楽しく成ることとし、ドネーションカード
の御紹介をなるべく例会の中ではやらないと決めて臨むことにしました。その代
わりに健康をテーマとして、体を動かしてみることを中心にTTタイムを実施す
ること、その他にも皆さんに楽しんで頂けるようにタイムリーネタなども御用意
しておりました。しかし、中々どうして、ことは思うように行くことが出来ず時
間の都合で運動ネタ 2つを実施するに留まりました。もっと楽しんで頂けるよう
に出来たのではないかと反省するばかりです。肝心のドネーションの方は、皆様
にご協力頂いたことでほぼ目標額を達成することができました。これも会員皆様
のご理解とご協力のお陰様です。この一年を振り返ると、思いのほか時間がタイ
トで余裕が無いことに気づきました。そしてその貴重な時間にどうしてもその日
のうちにご紹介をしなければならないドネーションもあるのだと痛感いたしまし
た。これは反省点で御座いますので、次期TTに引き継ぐつもりです。また、所
用で何度か欠席することもありましたが、幹事を始め皆様のご協力を頂きながら
このお役目を無事果たすことができました。この場をお借りして、御礼を申し上
げます。一年間有難うございました。

テールツイスター
L.高橋直輝

TT退任のご挨拶 
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1 R保健福祉環境保全委員� L.足立　守

昨年ホテル一畑における歴代会長会にて、 1 R保健福祉環境保全委員に推薦をいただ
いてから、月日が流れていくのは、はやいもので、その間、古志野会長をはじめメンバー
のみなさま、事務局の山根さんには本当にお世話になりました。
この一年間委員会活動として、松江LCの皆様には、献眼・献血にご協力を頂きました。
年次大会では、優秀クラブ賞・献血では、地域部門賞と輝かしい成績でした。
献眼では 1 Rで 3名の方の献眼をして頂き、心より哀悼を捧げますとともに、角膜を
いただいた皆様に代わり、光を取り戻すことができたと思います。また、地区の方々と
の多くの出会いがあり、今にして思えば、ZC・地区委員と貴重な体験をさせて頂きま
した。
各種の会合に出席する中で、336-D地区で一番最古のLCとして、松江LCに大いなる
期待が寄せられていることを実感しました。
機会が有れば、是非皆様も地区役員にご就任頂き、外部から松江LCを見て頂きたい
と思います。地区役員を終えるにあたり、多くの方に支えて頂いたことに哀心より感謝
申し上げ、ご挨拶と致します。ありがとうございました。

会員・指導力委員長� L.小林　悟

会員委員会の指名を受け、 3年目委員長の大役が終ろうとしております。本年度は皆
様に例会の出席をお願いしておりました。一時期は50％台の出席も後半尻上がりに良く
なり、安心致しました。
本年度は、クラブの60周年行事・地区年次大会、又、複合地区年次大会、子クラブ等
の周年行事と、例年に増して皆様に出席戴く行事の多い年でした。様々な行事に参加い
ただきありがとうございました。
会員獲得にも多大なご尽力をいただき、会長目標の純増 7名とはいきませんでしたが、
5名の純増となりました、交代会員以外の退会会員が無かったことは良かった事と感じ
ています。これも、会員の皆様のおかげと感謝いたしております。
次年度は、強力な原田委員長にバトンを渡し、退任のご挨拶といたします。

情報・財務委員長� L.後藤　勇

この一年、情報・財務委員長を務めさせていただきました。お世話様になりました。
これまでの道のりは第二副会長、第一副会長、会長、情報・財務副委員長、情報・財務
委員長と 5年間ずっと走り続けていた様に思います。
情報・財務委員長になったら松江LCにふさわしい何か実績を残さなければと考えて
いましたが結果、何も足さない何も引かない、何もできなかった空白の一年になってし
まいました。毎月の委員会では高い出席率を守ってくださった情報・財務委員会11名の
メンバーの方々にお詫びを申し上げます。
これからは外野で気楽にやろうと思ったのも、つかの間のひととき。次年度はローテー
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ションということで 1 R担当YCE委員に就任の予定です。主な活動は交換留学生の受け
入れと派遣です。来期もよろしくお願いいたします。最後になりましたが皆様の温いご
支援に感謝いたします。

計画委員長� L.山本勝己

今期が始まるにあたり、古志野会長から10名のゲストスピーカー招致という宿題を頂
き、不安を抱えながらのスタートでありましたが、スタッフの皆さま、計画委員会の皆
さまのご協力もあって、何とかノルマをこなす事が出来ました。
その反面、ゲストスピーカーの方々の予定を優先せざるをえない部分があり、例会の
進行に時間的な余裕を持たす事が出来ず、どうしても高橋TTの持ち時間にしわ寄せが
いってしまい、結果として皆さまからの貴重なドネーションを読み上げる時間が取るこ
とができずご迷惑をお掛けする事となってしまいました。本当に申し訳ございません。
また、ふるさと森林公園での納涼例会、興雲閣でのお花見例会では、皆さまへの配慮
が行き届かない部分が多々ございました事、重ねてお詫びいたします。
そんな力不足の委員長を支えて下さった瀬﨑副委員長はじめ計画委員会のメンバーに
は、大変お世話になりました。とりわけ、例会の席次や移動例会のセッティング、その
他あらゆる場面で的確なアドバイスを頂戴したL.森田には本当に感謝しております。
6月17日には、本年度最後の年次例会が予定されておりますので、最後まで気を抜か

ず頑張ってまいります。
皆さま、一年間本当にありがとうございました。

IT・PR委員長� L.中尾禎仁

森山委員長からバトンを受け、一年間IT・PR委員長を務めさせていただきました。
今年は、取材など委員会運営がうまくまわらず、皆様にご迷惑をおかけしたことお詫び
申し上げます。事業としましては、「E-DESK」を導入し、少しずつではありますが、
会員の皆様も慣れ、事務局のデジタル化が進んだのではないでしょうか？
また、松江LC60周年にあたる年でもあることから各子クラブの周年事業もたくさん
行われ、さらには、336-D地区の年次大会と336複合地区年次大会が松江で行われるな
ど大きな行事がたくさん行われた年でもありました。
こんな大変な年に委員長を拝命し、さまざまな経験を積ませていただいた事に感謝い
たします。古志野会長、池尻幹事をはじめスタッフの皆様には何かとご理解いただき、
まことにありがとうございました。最後に矢田副委員長をはじめ委員の皆様に大変お世
話になりましたこと心より御礼申し上げるとともに感謝の念に耐えません。ありがとう
ございました。

社会・奉仕委員長� L.安達　亨

社会・奉仕委員長の安達でございます。昨年 6月より準備委員会が始まり早一年が経
過しました。
まずは、この一年、古志野会長の下、委員長の役を経験させていただき、また、委員
会のメンバーの皆様にいろいろと支えて頂いたこと本当に有難うございました。心から
感謝申し上げます。
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7 月 1 日開催のアクティビティ「社会を明るくする運動」から始まり、 6月12日実施
予定の「日本列島クリーン大作戦」に至るまで、いろいろとアクティビティを担当させ
ていただきましたが、特に、「ライオンズクラブと遊ぼう！」と銘打って行ったアクティ
ビティは、いちばん私の心に残っております。島根東光学園・松江ろう学校の子供たち
といっしょになって、宍道森林公園という大自然に囲まれた場所でバーベキュー、ヤマ
メの掴み取り、ツリーイングと楽しく、有意義な体験をできたことはお互いに大きな財
産になったと感じております。改め、地域奉仕活動の大切さを実感しております。
最後になりますが、社会・奉仕委員長としていろいろな経験させていただいたこと本
当に感謝しております。この一年間、皆様有難うございました。

健康・福祉委員長� L.中村　誠

健康・福祉委員長を仰せつかって一年、多くの皆様のお力添えにより私の職務ももう
間もなくとなりました。
これまで担当委員長が積み上げてこられた献血実績数を本年度も達成できるだろう
か、という不安と重圧の中スタートした一年でしたが、岸本副委員長はじめ委員の皆様
には一方ならぬご協力いただき、担当アクティビティでも積極的にご支援をいただき、
本当に充実した委員会活動を行うことができました。
献血推進活動については、島根大学学園祭・玉造温泉ゆ～ゆでの献血、当クラブ独自
の献血記念品製作など新たな試みもさせていただき、地区年次大会において地域奉仕・
献血部門でアワードをいただくことができました。
最後になりましたが、貴重な経験の機会を与えていただいた古志野会長、そしてご指
導ご協力をいただきましたすべての皆様方に心より御礼申し上げます。一年間本当にあ
りがとうございました。

国際・教育委員長� L.和田淳一

60周年という節目の年に国際・教育委員長という大役を仰せつかり不安いっぱいであ
りましたが無事終えることができました。
一年間を振り返ってみまして一番大変だったのは、まず複数のアクティビティが 8月・
9月に集中していることで、準備を 5月頃から行いました。次に「エコキャップ回収」
のアクティビティでした。世界の子供たちにワクチンを送ろうという目的で活動をはじ
めましたが、回収業者がワクチン代に寄付をしていなかったという問題が発生しました。
続けることができるかどうか心配していましたが、皆様のご協力により無事一年間活動
をすることができホッとしているところです。
「韓国青年のホームステイの受け入れ」につきましては、MERSの影響で受け入れ先
まで決定していましたが中止ということで非常に残念でした。
「国際平和ポスターコンテスト」、「中学生野球大会」等で芸術・スポーツ等を通して、
小中学生と活動を共にすることができ、私自身充実した一年間でした。
また、委員長職をしてみて、松江LCの団結力を知る機会にもなりました。
この一年間本当にありがとうございました。
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前夜祭・式典� L.中尾禎仁

平成28年 4 月16日（土）、17日（日）LC国際協会
336-D地区第62回年次大会が私どもの松江市におい
て賑やかに開催されました。
16日には、島根ゴルフ倶楽部において「記念ゴル
フ大会」、夜はくにびきメッセで「松江の夕べ」を行
いました。
17日は、同じくくにびきメッセの大展示場におい
て「代議員会」「代議員分科会・代議員総会」を経て、
「年次大会式典・祝宴」が行われました。
年次大会式典では、衆議院議員竹下亘様、参議院
議員島田三郎様、島根県知事溝口善兵衛様、松江市
長松浦正敬様をはじめとした沢山のご来賓、に合わ
せ約1,500人の参加者の中、しまねっこに先導され矢
野ガバナー夫妻が入場され開会となりました。
ガバナーズアワードでは、松江LCとして名誉ある
総合優秀クラブ賞をいただきました。

第 1 分科会� L.佐々木幸美

4月17日開催、336-D地区第62回年次大会第 1分
科会にキャビネット側より委員として参加させて頂
きました。第 1分科会は 4つの分科会の中で唯一議
案審議が行われる委員会です。①国際理事候補者推
薦について ②次年度の複合地区会費ついて ③複合
地区会則・規定の改定について ④複合地区緊急援
助資金不足額補充について ⑤ 2人目以降の家族会
員の地区及び複合地区の会費について等々、かなり
重要な議案が目白押しでしたが、指名選挙委員会の
結果報告が遅れた件を除けば、概ねスムーズな議事
進行が行われました。また報告として、管田PR情報
委員長、斎藤国際関係委員長、光貞LCIFコーディネー
ター、以上 3名の皆様の発表がありました。
以上で報告を終わります。

第 2 分科会� L.門脇　泰

第 2分科会は、くにびきメッセ 3 F国際会議場に
て行われ、GMT・GLT・FWT・100周年記念の分科
会でした。報告並びに意見発表として、GMTコーディ
ネーターの平野裕様より期首 7月から 3月末迄の会
員増強活動の結果発表がありました。それによりま
すと、会員数3,224名→3,510名、家族会員199名→443
名、親子会員3,025名→3,067名ということで、会員数
は純増286名となり家族会員の大幅なアップが会員
数のアップに繋がったようです。次にGLTコーディ
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ネーターの浅田保彦様からは結果が数字として表れ
ないが新会員へクラブに馴染んでもらうように地道
に取り組んでいる会員指導力育成の活動報告があり
ました。そして次に、このたびの年次大会にて国際
会長賞を受けられたFWTコーディネーターの前村き
みこ様より家族会員が244名アップした取り組みと
発表があり、最後に100周年コーディネーターの坂
根勝様より100周年として取り組んでいる「会員増強
チャレンジ」「奉仕チャレンジ」「レガシィプロジェ
クト」についての説明があり閉会となりました。私
は初めて出席した分科会でしたが、ライオンズクラ
ブの理想とする奉仕の輪はこうした会員増強の地道
な取り組みがあってこそ絶えず100年も続いて来た
んだと実感する分科会でした。

第 3 分科会� L.後藤　勇

4月17日（日） 9時よりくにびきメッセ601会議室
に於いてYCE分科会が行われ、出席いたしました。
キャビネット副幹事、渡辺順一が司会を務められ、
5 R 3 Z・ZC水野俊仁の開会のことばで始まりました。
次に役員紹介、資格審査委員会委員田中富士夫の
資格審査の結果報告があり、続いて議事は第三分科
会委員長中島繁議長により行われました。
当会は審議事項はなく報告と意見発表が行われ
YCE委員長寺田一男の報告は夏季YCE派遣はアメリ
カ 2名シンガポール 3名。受け入れは台湾 3名フィ
ンランド 2名の予定である。定刻 9時40分に無事終
了いたしました。

第 4 分科会� L.足立　守

司会はキャビネット副幹事�小田雅志。
6 R 3 Z・ZC岡田和好より開会宣言につづき役員

紹介、キャビネット副幹事�太田敦久から地区名誉顧
問�組嶽晶一・村上昭治・前村隆規・加藤哲夫・向正
美、委員長に 4 R・RC吉村尊雄副委員長、笹下博志・
槇野博巳委員、 6 R 3 Z・ZC岡田和好、 7 R 2 Z・ZC
豊原幸男の紹介が有り、資格審査結果報告が資格委
員の八丁裕之より報告があり、投票数298名、次期
地区ガバナー藤本幸嗣は賛成277反対16、第一副地
区ガバナー秋田千鶴賛成278反対13、第二副地区ガ
バナー中林嘉明賛成288反対 3との報告でした。
ひきつづき、報告並びに意見発表。

保健福祉環境保全委員長より報告
保健福祉では各クラブ検眼登録・献血にご協力を
頂き誠に感謝申し上げます。献眼登録者数地区合計
1,250、献眼者地区で12名の献眼を頂きました。 1 R
では 1 Z安来十神LC種田修様、 2 Z鹿島島根LC青山
文雄様より献眼をして頂きました。無限の愛をあり
がとうございました。心より感謝申し上げます。
献血者数　地区合計200cc�87名、400cc�9,755名、
成分献血�570名等委員会の副委員長制度をキャビ
ネットに提出させていただきました。

青少年健全育成委員長より報告
ライオンズクエストは将来社会を支える子どもた
ちのために何ができるか、その答えはこのプログラ
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ムの中にあります。子どもたちを支える教育の輪、
その実現への道を切り開きます、先生の笑顔、子ど
もたちの笑顔、トラブルを自分たちで解決できる力。
（主な対象） 1～ 5年生
（理念・考え方）
家庭と学校が手を結び、子どもたちを育てる

（ 4つのテーマ）
1．自己規律　 2．責任感　 3．意思決定
4．他者の尊敬
学びたいこと、教えたいこと、それは日々の困難
を乗り越えて生きる力。
（主な対象）小学校高学年～中学生・高校生
（理念の考え方）
1．自己規律・責任感・自信の形成
2．効果的なコミュニケーション
3．感情の上手な表現
4．家族や友人とのよい関係の強化
5．問題解決や好ましい意思決定
6．仲間からの悪い誘いの拒絶
7．批判的思考力
8．目標設定と計画的な実施
9．�積極的な社会参画と他の人のために活動する
こと

伝えてくださいあなたのそばにいる子どもたち
へ、ライオンズクエストプログラム「われわれは奉
仕する（We�Serve）」をモットーに、視力保護・環境
保護・飢餓対策・青少年育成など、多様な地域事業
の奉仕活動を行っています。
また、平和ポスターコンテストの提出は早めにお
願いします。以上報告します。

記念ゴルフ大会� L.持田幸治

4月16日（土）の地区年次大会記念ゴルフ大会に参
加しました。松江LCからはL.井谷、L.竹田（宏）、L.永
原、それに私を加えて 1組での参加となりました。
場所は島根ゴルフ倶楽部、年次大会の記念ゴルフ
コンペですので参加者も多く全体で47組のエント
リーがあり、ゴルフ場はライオンズクラブでほぼ貸
し切りの状態でした。当日は天候にも恵まれ爽やか
な気候の中でプレーすることができました。結果は
100点の100位でしたが楽しく 1日を過ごすことがで
きました。
少し残念に思うことは松江LCよりもう少し参加が
あればということでした。
記念ゴルフ大会の企画・運営に携わった方々に感
謝を申し上げ、参加のご報告とさせていただきます。
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336複合地区 第62回年次大会… ⃝開催日／5月14日（土）、15日（日）　⃝場所／くにびきメッセ

安来十神LC認証40周年記念式典… ⃝開催日／4月10日（日）　⃝場所／安来市民体育館

336複合地区第62回年次大会は去る 5月14日（土）、15
日（日）の二日間、松江くにびきメッセにて開催されまし
た。地元松江での開催とあり、松江LCからは14日の前夜
祭11名、15日の年次大会17名と多くの登録となりました。
前夜祭は300人前後の出席があり、アクエリアス弦楽四

重奏団の心和む曲の演奏と見応えある子供神楽の余興で、
上品さの上、伝統と文化を感じさせる松江らしい前夜祭
でした。翌15日の大会は朝 9時から分科会が開催され10
時より代議員総会、その後11時15分から12時45分まで大
会が開催され、終了となりました。第 2分科会と代議員
総会では、現在のクラブ全体の問題や課題は家族会員の取り入れと会員増強、そして日本ライオンズ事務所を一
般社団法人化するという件が主なもので、代議員総会では一般社団法人化について数人の方が反対意見を発言さ
れるシーンさえありました。日本国内の人口減少傾向や近年の社会環境の変化は如実にライオンズクラブ運営に
影響を及ぼしていることを実感させられました。

4月10日（日）安来市民体育館において安来十神LC認証40
周年記念式典が開催されました。
当クラブよりL.足立、L.古志野、L.池尻、L.佐々木、L.門脇、

L.曳野の 6名にて参加してまいりました。
安来十神LCの姉妹クラブである大韓民国梁山LCより13

名、友好クラブである京都うずら野LCより15名を含む総勢
200名強の盛大な式典でした。
祝宴では、子供たちによる飯梨太鼓、安来節保存会による

安来節が披露され和やかで楽しいひと時を過ごすことができ
ました。安来十神LCの皆様には大変お世話になりました。
ありがとうございました。
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大東LC認証50周年記念大会… ⃝開催日／5月22日（日）　⃝場所／大東公園市民体育館

5 月22日（日）、大東公園市民体育館において大
東LC認証50周年記念大会が盛大に開催されました。
ご来賓に溝口島根県知事、速水雲南市長をお招き

し、塩野会長の開式の言葉ならびにゴングで始まり
ました。
乾杯の発声は岩田地区名誉顧問が歴代大東クラ

ブの役員を長年の労いを込め招集され皆様で行われ
ました。
万歳三唱の時は組嶽地区名誉顧問が坂根地区常

任名誉顧問に声掛けされお二人で行われました。
当クラブからは26人が参加しました。

【例会報告】　第1433回例会… ⃝開催日／2月5日（金）　⃝場所／ホテル一畑

2 月は元地区ガバナーの月、古志野会長挨拶後松江LCが輩出した地区ガバナーを讃えてL.坂根勝に記念品贈

呈が行われました。

元地区ガバナーを讃えるスピーチとしてL.藤原より故地区名誉顧問森山松夫ガバナー様との思い出のお話、貴

重な歴史を教えて頂くことが出来ました。

2月の誕生日贈呈者は 9名おられましたが、そのうち 5名の出席者にお祝いの記念品が贈られました。

会員スピーチは、L.矢田が演題「水素社会に向けたイワタニの取り組み」15分スピーチでしたが、20分以上話

をしていた為途中終了……。

2人目の、会員スピーチは、L.上野が、演題「住宅の地盤について」L.矢田のスピーチがオーバーした為、本

題に入る所で途中終了……上野さん申し訳ありません……。

このほか、バレンタイン献血について協力依頼がありました。
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【例会報告】　第1435回例会… ⃝開催日／3月4日（金）　⃝場所／ホテル一畑

3 月 4 日、第1435回例会が行われました。

今回はゲストスピーチにプルデンシャル生命神戸支社所属�エグ

ゼクティブ・ライフプランナー�田内弘治様をお迎えし、「生命保険

の真価は、保険を使うときに現れる」と題しましてお話していただ

きました。

「皆さんに質問……自分が他界したらいくら保険金が保険会社か

ら支払われますか？」との質問にほとんどの方が分からない……

「会社の社長が亡くなられた場合保険金はどのように使用されます

か……？ 他界してからは保険を考える事は出来ません……皆さん

生きているうちにしっかりと自分の保険をご確認下さい」と‼

保険は非常にわかりにくく、敬遠される方が多いと思いますが

改めて保険の大切さ、自分の掛けている保険を再度確認しないと

いけないなと感じました。

・アワード伝達　モナークシェブロン
受賞者代表でL.坂根から受賞のお言葉を頂きました。

・誕生日贈呈
L.竹田（彰）60歳まだまだ若い……誕生日祝いのお礼の言葉を頂きました。

・次期役員指名会
L.後藤指名委員長よりいつもの軽快なトークで発表、賄賂も無く談合も無く決定しましたと報告。（笑）

【例会報告】　第1434回例会… ⃝開催日／2月19日（金）　⃝場所／ホテル一畑

2 月19日、松江LC第1434回例会が行われました。

今回は、待望の進入会員を迎えることができ、L.山田が誕生いたしました！

また、松江シティスポーツクラブ�松江シティFCゼネラルマネージャー�鈴木惠朗様をゲストにお迎えし、「松

江市を日本一の健康な都市創りに貢献するプロサッカークラブとは」と題してスピーチをいただきました。

最後にL.佐々木より松江LC認証60周年記念大会会計報告があり、その後承認されました。
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【例会報告】　第1436回例会… ⃝開催日／3月18日（金）　⃝場所／ホテル一畑

【例会報告】　第1437回例会「お花見例会」… ⃝開催日／4月1日（金）　⃝場所／興雲閣

3 月18日、第1436回例会が開催されました。

今月は地区ガバナーの月により、336-D地区ガバナーの矢野

様をお迎えしガバナースピーチをいただきました。スピーチは、

日々私どもがあまり知りえない日本ライオンズの運営等につい

てでした。大変深い学びをいただき感謝念に耐えません。

つづいてL.坂根より、地区ガバナーの月にあたり激励のこと

ばが矢野地区ガバナーに送られました。

お礼に矢野地区ガバナーへ古志野会長から花束を贈呈いたし

ました。

次期役員の皆さんに選任状が授与され、次期役員を代表してL.坪内より挨拶がありました。

T・Tタイムは、急遽L.池尻がピンチヒッターで行い、半分スピーチを交え大変楽しい時間となりました。

4月 1 日、松江城公園内にある「興雲閣」におい

て第1437回例会「お花見例会」が開催されました。

天気ももち、桜も満開に近く大変贅沢な演出のも

と、今回は、浜田LC、出雲LC、大東LC、鹿島島根

LCの皆さんもご参加いただき盛大な例会となりま

した！

はじめに、先般お亡くなりになられた鹿島島根

LCチャーターメンバー・元会長、故青山様のご冥

福をお祈りし、黙祷をいたしました。

ご参加いただいたビジターの 4クラブ様よりご

挨拶を頂き、最後に幹事報告がありました。

お花見会は、アクエリアス弦楽四重奏団がオープ

ニングを飾っていただきました。

その後L.坂根の乾杯の発声により開園となりまし

た。途中、ゲームを行い大変楽しい花見会でした。

MATSUE LIONS CLUB　　 15

8F�4FSWFʹڞಈΛʂҬͱײ



【例会報告】　第1439回例会… ⃝開催日／5月6日（金）　⃝場所／ホテル一畑

5 月 6 日、松江LC第1439回例会を開催しました。ゲストス

ピーチにNPO法人コジカラ・ニッポン代表　川島高之様をお

迎えし「イクボスのすすめ」と題してお話いただきました。

私たち経営者にとってこれからの企業としての労使見解に

は欠かせない、大変学びの深いお話でした。川島様に感謝いた

します。

336-D地区第62回年次大会報告があり、アワード伝達があり

ました。

【例会報告】　第1438回例会… ⃝開催日／4月15日（金）　⃝場所／ホテル一畑

4 月15日、松江LC 4 月第二例会が行われました。

松江観光協会美保関町支部事務局長の住吉裕様をゲスト

スピーカーにお迎えし、美保関町の奥深い魅力をお話され学

び深いゲストスピーチをしていただき感謝いたします。

続いて、新たな仲間が誕生いたしました。新たにお迎えし

たのは、岩井コスモ証券㈱松江支店長の河野聡さんです。L.河

野の誕生です！�皆様よろしくお願いします‼

4月のお誕生日のお祝いがありました。

4月は10名の皆様が誕生日を迎えられました。

L.井谷から代表の挨拶がありました。
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【例会報告】　第1440回例会… ⃝開催日／5月20日（金）　⃝場所／ホテル一畑

松江LC1440回例会が行われました。

待望の新入会員を迎えることができました。

入会されたのは、㈱ホンダクリオ島根�取締役営業部長�金津

健様です。末永くよろしくお願いします。

1 R保健福祉環境保全委員のL.足立をお迎えしアイバンク活

動啓発用DVD「ヒ・カ・リ�Relay�of�Light」が上映され視聴しま

した。献眼の必要性を学び奉仕の心を改めて感じさせていただ

きました。

5月生まれの皆様のお祝いをしました。皆さんおめでとうご

ざいました！

新会員紹介

L.山
や ま

田
だ

さおり 1973年 7 月10日生

【フリーアナウンサー】
Black Bear Second

（SP　L.池尻　悟）

2016年 2 月入会

L.金
か な

津
つ

　健
た け し

1976年 7 月 4 日生

【自動車ディーラー】
㈱ホンダクリオ島根 取締役営業部長

（SP　L.古志野　功）

2016年 5 月入会

L.河
こ う

野
の

　聡
さ と し

1967年 4 月28日生

【証券業】
岩井コスモ証券㈱ 松江支店支店長

（SP　L.坂根　勝）

2016年 4 月入会
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健康・福祉委員会 委員長　L.中村　誠

バレンタイン献血� 2 月11日（木）イオン松江店

第17回島根県障害者スポーツ大会� 5 月14日（土）松江市営陸上競技場

2 月11日建国記念の日、イオン松江店において当クラブ主催
の献血推進活動「バレンタイン献血」を実施いたしました。
当日は来店された皆様へ献血協力の呼びかけや広報チラシ入

りのポケットティッシュの配布をいたしました。
申込者をいただいた方は67名、このうち献血をしていただい

た方は52名でした。
たくさんの皆様方のご協力に心より感謝いたします。
ありがとうございました。

5月14日、松江市営陸上競技場において、第17回島根県障害者スポーツ大会が開催されました。
松江LCでは、陸上競技のボランティアスタッフとして選手の招集や誘導係などのお手伝いをさせていただき

ました。
選手の皆様が日頃の練習の成果を発揮され、真剣に競技に取り組まれる姿に一同感動いたしました。

【出席者】�
L.古志野、L.池尻、L.佐々木、L.松浦、L.中尾、L.山本、L.石田、L.富田、
L.山﨑（秀）、L.永原、L.安達（亨）、L.森田、L.柏井、L.中村、L.岸本、L.太田、
L.塔村、L.竹内（房）、L.實重、L.赤名、L.加山� 以上21名（順不同）

社会・奉仕委員会

3 月18日は点字ブロックの日です。
視覚障害者の安全な歩行を助ける点字ブロックの安全性の
確保と発展を目指して、早朝より松江盲学校の皆様とともに
点字ブロック啓発活動を行いました。

委員長　L.安達　亨

点字ブロックの日に関わる理解・啓発活動� 3 月18日（金） JR松江駅
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国際・教育委員会

国際・教育委員会では、国際平和ポスターコンテストに
参加するため、松江三中の美術部 1年生 7名の方に絵を描
いていただきました。その中から遠藤令菜さんの作品を
336-D地区に応募しましたが、残念ながら国際大会にはす
すむことができませんでした。しかしながら入選というこ
とで、ライオンズクラブ国際協会336-D地区�地区ガバナー
から、表彰状と記念品を贈られました。
1月28日松江三中にて、地区ガバナーと松江LCからの表

彰状と記念品を、遠藤令菜さんと参加した美術部の皆さん
に贈呈しました。

委員長　L.和田淳一

336-D地区ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト参加のお礼� 1 月28日（木） 松江三中

【出席者】�
L.古志野、L.池尻、L.和田、L.原� 以上 4名（順不同）

5 月 3 日・ 4 日・ 5 日の 3 日間にわたり、 4月に発
生した熊本地震、甚大な被害を被った被災者の皆様に
対し少しでもお役にたてばとの思いから松江城を訪れ
た観光客や市民の皆様を対象に募金活動を行いました。
3日の午後以外は、天気にも恵まれたくさんの観光

客の皆さんに募金をしていただきました。中には、九
州からのお客様もおられ、労いの言葉も頂きました。
募金金額は、473,615円でした。
募金をしていただいた皆様に感謝するとともに被災
地の皆様に心からお見舞い申し上げ、一日でも早い復
興を願っております。

熊本地震に対する募金活動 5月3日（火）～5日（木）…松江城山公園
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ゴルフ部の 3月コンペが 3月13日（日）に出雲空港カント
リー倶楽部にて 8名の参加で開催されました。（ 1名遅刻に
て写真は 7名）
優勝はNET=71.6のスコアにて池尻幹事の初優勝‼
ベストグロスは87（42・45）でL.竹内（房）。
夜は直会もあり、楽しい一日となりました。

ゴルフ部 4月度コンペを島根ゴルフ倶楽部（出雲市平田
町）にて開催いたしました。10名のエントリーで、急遽取り
消し 3名あり、 7名の参加者になりましたが、絶好のゴル
フ日和の中、楽しいゴルフとなりました。
優勝はベストグロス89にてL.永原。

ゴルフ部 5月度コンペ�今回は 5月28日
（土）に松江湖城LC主催「第 6回�盲導犬育
成支援チャリティコンペ」玉造温泉カン
トリークラブに松江LCゴルフ部より�L.永
原、L.三原、L.瀬﨑、L.安達（亨）の精鋭
4名で参加することで 5月度コンペとい
たしました。

成績はなんとL.永原が参加者205名と大勢のコンペのなか、見事、優勝‼�（NET=69.2）という結果にな
りました。但し、本人はいつもの調子でなく、かなり不満なスコアだったと思いますが、ハンデに恵まれ
ての賜です。
L.永原おめでとうございました。

ゴルフ部の活動
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部
（
部
長
：
L.
實
重
）

3 /13㈰ 3月コンペ（出雲空港カントリー倶楽部）

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 池尻　　悟 57 53 110 38.4 71.6
2 古志野　功 49 42 91 19.2 71.8
3 永原　秀治 44 46 90 14.4 75.6
4 柏井　一博 53 55 108 32.4 75.6
5 竹内　房雄 42 45 87 10.8 76.2
6 上野　親弘 51 49 100 21.6 78.4
7 實重　正樹 60 62 122 43.2 78.8
8 鷦鷯　　治 55 50 105 24.0 81.0

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 永原　秀治 48 56 104 34.8 69.2
119 三原　良樹 44 49 93 14.4 78.6
131 安達　　亨 57 57 114 34.8 79.2
188 瀬﨑　　剛 67 58 125 36.0 89.0

4 /24㈰ 4月コンペ（島根ゴルフ倶楽部）

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET
1 永原　秀治 43 46 89 14.4 74.6
2 森山　正雄 55 53 108 31.2 76.8
3 井谷　耕造 44 50 94 16.8 77.2
4 柏井　一博 52 54 106 28.8 77.2
5 上野　親弘 49 55 104 26.4 77.6
6 鷦鷯　　治 46 56 102 22.8 79.2
7 瀬﨑　　剛 55 58 113 26.4 86.6

5 /28㈯ 松江湖城LC主催「第 6 回盲導犬育成支援チャリティコンペ」（玉造温泉カントリークラブ）
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忌部高原ライオンズ畑にて芋掘り部（趣味部会）恒例の開墾作業を竹田部長、L.平野を中心に
合計14名で実施しました。
当日は天候にも恵まれスムーズに作業が進みました。
皆様大変お疲れ様でした。
L.河原には購入したばかりの耕運機の初始動させて頂きありがとうございました。
今回、平野農園長から合格を頂いた、L.岸本・L.山﨑おめでとうございます。

5月29日（日）、恒例の芋の苗植えを行いました。今にも雨が降りそうな中、L.平野の指導の
中約 2時間作業をしました。
今年は、紅はるかと言う品種を植えました。
これから定期的に草取りなどの作業を経て秋の収穫までを迎えたいと思います。
どうぞお楽しみに！

芋掘り部の活動
5月15日（日）「畝づくり」

5月29日（日）「苗植え」

【
趣
味
部
会
】
芋
掘
り
部
（
部
長
：
L.
竹
田
）
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2015年度
年間のアクティビティ

2015
7 / 1
第65回社会を明るくする運動

7 /11
アビリンピックしまね2015

8 / 3
松江水郷祭後の早朝清掃活動

8 / 8 ～ 8 / 9
第45回松江市小学生バスケットボール大会

8 / 8
松江ライオンズクラブと遊ぼう

8 /23
8 月の献血・献血推進運動

9 /27
松江ライオンズ杯中学校野球大会

10/ 9
国際平和ポスターコンテスト作品選考会

10/11
松江 3 クラブ合同アクティビティ
国宝松江城のお手入れ

10/11
世界ライオンズ奉仕デー清掃活動

10/12
島根大学淞風祭献血

10/27
きれいな街づくりを推進しよう！

12/ 1
世界エイズデー街頭キャンペーン

12/ 8
玉造温泉における献血推進運動

2016
1 /28
336-D地区ライオンズ国際平和ポスター・
コンテスト参加のお礼

2 /11
バレンタイン献血

3 /18
点字ブロックの日に関わる理解・啓発活動

5 / 3 ～ 5
熊本地震に対する募金活動

5 /14
第17回島根県障害者スポーツ大会

6 /12
日本列島クリーン大作戦　宍道湖清掃作業

6 /25
薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動
通年

エコキャップで世界の子供たちにワクチンを届けよう

7月 第65回社会を明るくする運動

8月 松江ライオンズクラブと遊ぼう

8月 第45回松江市小学生バスケットボール大会

8月 松江水郷祭後の早朝清掃活動
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10月 松江3クラブ合同アクティビティ 国宝松江城のお手入れ

10月 世界ライオンズ奉仕デー清掃活動

10月 島根大学淞風祭献血

12月 玉造温泉における献血推進運動

12月 世界エイズデー街頭キャンペーン

10月 きれいな街づくりを推進しよう！

9月 松江ライオンズ杯中学校野球大会

10月 国際平和ポスターコンテスト作品選考会
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… 発行／松江ライオンズクラブ（ライオンズクラブ国際協会336-D地区1R2Z）…

●会長／古志野 功　●幹事／池尻 　悟　●編集／IT・PR委員会（委員長／中尾）
●事務局／松江市母衣町55番地4（松江商工会議所ビル内）　●電話／0852‑21‑7677　●FAX／0852‑26‑4480

●URL／http://www.336d‑matsue.com/matsue‑lc/　●E‑mail／matsue‑lc@336d‑matsue.com

委員長
L.中尾

委員
L.森山

委員
L.藤原

委員
L.藤井

委員
L.竹田（彰）

副委員長
L.矢田

この1年ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。2015.7～2016.6　IT・PR委員会


